

Vincent van Gogh

Vincent Willemn van Gogh, popularmente conocido como Vincent van Gogh, nació en Zundert, Paises Bajos (Holanda) el 30 de marzo de 1853, y murió en Auver-sur-Oise, Francia, el 29 de julio de 1890. Es reconocido como uno de los mejores pintores postimpresionistas, caracterizado por sus pinceladas gruesas, por los colores fuertes y por lo remolinos que habitan sus obras. Sus pinturas más conocidas son La noche estrellada, Terraza de café por la noche, Los comedores de patatas, El dormitorio en Arlés y Jarrón con doce girasoles, además de sus múltiples autorretratos.











Sus padres, Theodorus van Gogh y Anna Cornelia Carbentus, lo llamaron con el nombre de un hijo que había nacido muerto exactamente un año antes que él, el 30 de marzo de 1852. Lo cual tuvo repercusiones en su arte, dado que se pensaba a sí mismo como sustituto de su hermano, y esto lo llenaba de desesperanza.

En su infancia, Vincent van Gogh estuvo en varios internados sin que sus padres lograran decidirse por uno, hasta que tuvo 15 años y abandonó la escolaridad para trabajar, un año más tarde, en la Goupil & Co, una compañía que comerciaba con arte, y en la que trabajaba su tío Vincent. Para esta misma firma trabajó más tarde su hermano Theo.

Ahí se enamoró de Eugenia, dueña del lugar donde se hospedó, pero esta lo rechazó por estar comprometida con alguien más. Debido a esto, cambió el interés que le tenía a su trabajo por los libros y la soledad.

Una vez estuvo desempleado, y antes de dedicarse a la pintura, se puso al servicio de la religión. En Ámsterdam quiso hacerse teólogo, pero las instituciones lo rechazaron por no saber griego ni latín, además de sus problemas para socializar. Sin embargo, fue enviado a Bélgica, a las minas de Borinage, a evangelizar a los mineros de este lugar. Allí pasó 22 meses en la profunda miseria y fanatismo, hasta que su hermano le aconsejó dedicarse a la pintura.

Estando en Bruselas, para 1880, estudió en la Academia de Bellas Artes. Aquí hizo dibujos al estilo de Jean-Fraçóis Millet, en los que figuraban labradores y mineros, que le recordaron sus épocas en Borinage.

En 1885, en Amberes, Vincent van Gogh descubrió a Rubens y a los grabados japoneses, que ejercieron una gran influencia en la forma en que usaba el color; y descubrió también que tenía sífilis, por la cual perdió la mayoría de los dientes. En 1886 fue a vivir junto con su hermano Theo a París, donde conoció a los impresionistas Paul Cézanne, Camille Pisarro y Paul Gauguin, entre otros.

Luego fue a vivir a Arlés, donde se dedicó a los retratos y los paisajes.

Van Gogh decidió recluirse en el manicomio Saint Paul-de-Mausole, en la población de Saint-Rémy-de-Provence, el 8 de mayo de 1889. Aquí, en su habitación destinada como taller, pintó obras llenas de espirales, entre las cuales se destaca La noche estrellada, su obra más famosa. Para este año y el siguiente, realizó tres exposiciones, dos para el Salón de los Independientes y otra para el grupo Les XX.

Para 1890 se trasladó a Auver-sur-Oise, donde su salud mental no mejoró debido a la reaparición de la sífilis que creía tratada. En este lugar es donde finalmente se disparó en el pecho con un revólver, para morir dos días después el 29 de Julio de 1890.

Mezentseva Katya, grado 9 "A" Gracias por su atención)